

Geburtstage

zu Beginn
feiern andere
für und mit uns

bis wir selber feiern
das möglichst schnell
unsere Jahre
mehr werden

nach mehr
gewordenen Jahren
feiern wir weniger
vergessen bisweilen
ihn zu feiern

bis wir
Geschmack daran finden
die Jahre zu feiern
die hinter uns liegen
uns so weit
in das Leben
gebracht haben

und dann am Ende
wieder andere
uns feiern
das wir für sie
da waren

bis nur noch
Blumen wandern
auf ein Grab

am Geburtstag
ein Licht
für uns flackert
als Erinnerung

hoffentlich
auch daran
das das Leben
mit uns schön war

